

Jahreshauptversammlung der Kreisjägerschaft 8. März 2019
Jahresbericht

Liebe Anwesende,

hier ein kleiner Rückblick auf das Jahr 2018.

Doch erst einmal möchte ich mich entschuldigen, dass es dieses Jahr keine Bläser Ehrungen geben wird, da ich dieses in der Trauer um meine Mutti nicht mehr auf dem Plan hatte. Nächstes Jahr wird alles nachgeholt.

Wir leisten eben auch Öffentlichkeitsarbeit bei folgenden Veranstaltung oder Jubiläen. Unter anderen waren wir tätig bei:

- Land-Jägerball in Eddelak
- Veranstaltung der Stadt Meldorf mit Infomobil und Jagdmusik
- Jungjägerverabschiedung in Wolmersdorf
- Corpsführertagung in Hohn
- Herbstkonzert in Eddelak
- Wildwocheneröffnung
- Tellingstedter Hubertusmesse

Auf diesem Wege an alle mitwirkende Bläsergruppen – ein
herzliches
Dankeschön.

Ich möchte noch kurz auf unsere diesjährige Hubertusmesse
im Meldorfer Dom am 2. November hinweisen.

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit.